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   Herzlich willkommen in der Aikido Schule Rosenheim!
 Das Shusoku Dojo in Rosenheim wurde 1993 von Jochen Maier, heute 7. Dan Aikikai, Shihan, gegründet. Das Dojo befindet sich in einem sehr schönen Bereich eines ehemaligen Brauereianwesens. Begonnen wurde 1993 in einem Raum in mit 108 qm Tatami. Dazu kamen noch die Umkleideräume. Heute kann das Dojo als voll ausgestattetes Seminarhaus mit der Möglichkeit zu übernachten, genützt werden. Es sind im Laufe der Jahre eine komplett eingerichtete Küche, ein Yoga- und ein Aufenthaltsraum, Büro und sogar ein Balkon dazugekommen. Neben dem regulären Trainingsbetrieb finden selbstverständlich regelmäßig Aikido-Seminare im Shusoku Dojo statt. 
 
 
 
 
 
      Warm welcome at Shusoku Dojo!
 Shusoku Dojo in Rosenheim was founded by Jochen Maier, who presently holds 7th Dan Aikikai, Shihan. The dojo is situated in a heritage-protected part of a former brewery. Training started here in 1993, in a room with 108 square meters of tatami plus changing rooms. Today, the dojo can be used as a fully equipped seminar venue with overnight accommodation facilities. Over the years a full-sized kitchen, yoga studio, lounge, office, and even a balcony have been incorporated. In addition to regular classes, aikido seminars are held routinely at Shusoku Dojo.
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     Seminar zur Rosenblüte in Rosenheim
 6. Juli 2024
mit Jochen Maier
 Poster
 
 
   Aikido für Kinder
 jetzt wieder immer dienstags 17:00-18:00
Infos
 
 
   Aikido für Jugendliche
 jetzt immer donnerstags 18:45-19:45
Infos
 
 
   Videos
 YouTube
 
 
 
    Anfängerkurs für Erwachsene
 immer freitags 18:45-19:45
Infos
 
 
   Veröffentlichungen / Interviews
 Deutsch
English 
 
 
 
 
     Die Aikido Schule Rosenheim - Shusoku Dojo ist Mitglied bei Sansuikai International  und dem Bundesverband der Aikido Lehrer.
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    Aikido Schule Rosenheim - Shusoku Dojo
 Am Roßacker 7
83022 Rosenheim
Telefon: +49 8031 33419
info@aikido-rosenheim.de
Google Maps
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